



Die Deutsche Handballmeisterschaft Senioren in Ahrensburg:

**Der HSV Dresden will den Pokal nach Sachsen
holen!**

Am 25. Januar 2025 wird es spannend: Der HSV Dresden e.V. tritt bei der Deutschen Handballmeisterschaft der Senioren in der Altersklasse der Supersenioren (Ü40) an und vertritt damit stolz den Freistaat Sachsen. Mit insgesamt neun Mannschaften, die sich aus verschiedenen Teilen Deutschlands versammeln, wird es ein Wettkampf der Extraklasse – und die Dresdner „Recken“ sind fest entschlossen, den Pokal nach Hause zu holen.

Was uns erwartet

Die Ü40-Meisterschaft ist mehr als nur ein sportliches Event. Es ist ein Zeichen für Teamgeist, Ausdauer und die Leidenschaft, die Handball auch jenseits der 40 noch mit sich bringt. Die Dresdner Spieler haben ihre ganzen Kräfte mobilisiert und freuen sich auf die Herausforderung. Ob der Trainingseifer und die langjährige Erfahrung der Mannschaft ausreichen, um sich gegen die Konkurrenz durchzusetzen, wird sich zeigen – aber eines ist sicher: Hier wird mit Herz und Seele gekämpft!

Die Gegner – kein Grund zur Panik

Natürlich ist die Konkurrenz nicht ohne, aber die Dresdner sind bestens vorbereitet. Neun Mannschaften treten an, und jede von ihnen hat ihre eigenen Stärken. Doch wie heißt es so schön? „Wer kämpft, kann verlieren. Wer nicht kämpft, hat schon verloren.“ Unsere Männer werden alles geben, um sich gegen die Mitstreiter durchzusetzen. Mit einem Altersdurchschnitt von 44,8 Jahren sind wir in der Kategorie Ü40 das zweitjüngste Team. Demzufolge werden wir auf sehr erfahrene Gegner treffen, die mit allen Wassern gewaschen sind.



Unsere Recken – Der Weg zum Pokal

Unsere Mannschaft ist nicht nur auf dem Handballfeld ein starkes Team, sondern auch abseits des Spielfelds ein eingespieltes Kollektiv. Durch intensive Krafteinheiten und durch gemeinsames Fachsimpeln haben sich unsere Männer bestens vorbereitet. Zudem bringen wir Sportler auf die Platte, die stolz den Stempel „Der hat bestimmt schon höherklassig gespielt!“ tragen. Läuferische Defizite werden durch eine im wahrsten Sinne des Wortes „breite Bank“ kompensiert. Das Ziel für den 25. Januar 2025? „Der Pokal muss nach Sachsen!“

Fazit: Die Spannung steigt

Die Deutsche Handballmeisterschaft Ü40 verspricht ein echtes Highlight zu werden. Unser Team wird sich in bester Form präsentieren und den Kampf um den Pokal mit allem, was sie haben, aufnehmen. Der Titel „Deutscher Meister Ü40“ wäre doch eine schöne „Zugabe“ im Karriereherbst unsere Männer. Ehre, wem Ehre gebührt – und das haben sich auch die Verantwortlichen vom Gastgeber des Ahrensburger TSV gedacht. Mit einem Sonderheft zum Turnier sowie der Liveübertragung auf Sportdeutschland TV erhält die Deutsche Handballmeisterschaft Ü40 einen tollen Rahmen.

Also, liebe Handballfans: Der 25. Januar 2025 sollte in jedem Kalender rot markiert sein. Wir drücken die Daumen und hoffen auf ein großartiges Turnier!



www.atsv.de/handball/dm-senioren-2025/

<https://sportdeutschland.tv/ahrensburgertsvhandball/deutsche-meisterschaft-seniorenhandball-vor-und-zwischenrunde-25-01-2025>

<https://sportdeutschland.tv/ahrensburgertsvhandball/deutsche-meisterschaft-seniorenhandball-halbfinaletfinale-25-01-2025>